



**Austral Group S.A.A.**  
Austevoll Seafood Company

## **AUSTRAL GROUP INAUGURA CENTRO DE PSICOMOTRICIDAD EN EL COLEGIO FE Y ALEGRÍA (EBE)**

*La inversión de este proyecto a beneficio de los niños de Coishco fue de S/. 59,630.00 soles*

Lima, 26/12/18.- Como parte de su programa de voluntariado corporativo, el día 20 de diciembre los colaboradores de la Planta Coishco de la empresa pesquera Austral Group, entregaron las obras de remodelación e implementación de nueva infraestructura del colegio Fe y Alegría (EBE) Educación Básica Especial ubicado en dicha localidad.

Las actividades del voluntariado se iniciaron en el mes de octubre del presente año, con la construcción y acondicionamiento de un nuevo módulo de psicomotricidad, terapia y relajación; así como con obras de refacción y remodelación del íntegro del colegio que incluyeron, el cambio de tuberías y reparación de la bomba de agua e instalaciones eléctricas en la zona de pasadizos, refacción de los lavaderos del patio, implementación de 170 m<sup>2</sup> de jardines y 8 biohuertos en el patio, reconstrucción del portón principal y puertas interiores de baños, colocación de 3 inodoros, pintado interno y externo del colegio, restauración de frontis y limpieza general.

La ceremonia contó con la participación de gerente general de Austral Group, Adriana Giudice; el superintendente de Planta Coishco – Austral, Juan Dueñas; la directora del colegio Fe y Alegría, Hayde Sanchez; 80 voluntarios (entre colaboradores permanentes y eventuales de Austral), estudiantes del colegio y padres de familia.

“Agradezco la iniciativa de nuestros colaboradores que han dedicado su tiempo y su esfuerzo físico para poder entregar hoy una infraestructura que beneficiará a todos los niños del colegio Fe y Alegría. Si bien, la empresa ha puesto los recursos económicos, son ellos quienes han trabajado con mucho cariño para que este colegio tenga más facilidades para atender a estos hermosos niños, cuya estimulación temprana contribuirá a desarrollar al máximo sus capacidades para insertarse como personas capaces de sumar al desarrollo de nuestro querido país”, expresó Giudice.

Por su parte, el superintendente de Planta Coishco, hizo una reflexión sobre el trabajo realizado durante los últimos 3 meses, “La entrega de esta nueva infraestructura no solo aporta a una mejor educación para los niños, creemos que contribuye mucho más a nosotros como personas, pues, este tipo de acciones ayudan a afianzar nuestros ideales y nuestros valores como seres humanos. Me siento orgulloso de representar a los colaboradores de Planta Coishco, que han dado todo de si en esta obra, este es un gran ejemplo de que cuando un grupo de personas comparte un ideal y se juntan con un mismo objetivo se pueden lograr grandes cosas”, señaló.

De igual manera, la directora del colegio Fe y Alegría reconoció el apoyo brindado “Agradezco de corazón el gesto humano de todos los voluntarios que trabajaron mañana, tarde y noche, a la empresa Austral por su contribución, pues, esta nueva obra va a cambiar la vida a nuestros niños”, indicó.

Al término de la ceremonia, los niños del colegio deleitaron a los presentes con una danza y un villancico navideño.